

Jeudi 10 octobre à 19h00

Le Club Achille Chavée

34, rue Abelville La Louvière

reçoit

Olivier Starquit



Directeur des services syndicaux à la Centrale Générale de la FGTB
Auteur de nombreux essais dont « Les mots qui puent » et « Le poing, la rose et le putois » dont il viendra nous parler de

Poisons sémantiques

Il faut recourir au mot "sémantique" lorsqu'on veut évoquer le sens dans un langage. L'extrême-droite opte pour un certain langage. Elle use d'une sémantique particulière pour évoquer l'immigration, les étrangers, la démocratie, la culture, les libertés... Ce langage extrême-droitier est à l'antipode du langage démocratique en général et de celui de la gauche particulièrement. Pourtant, bien des mots, des expressions, des concepts, habituels dans le langage de l'extrême-droite, percolent dans celui de démocrates y compris à gauche.

Attention danger ! L'usage de ces mots, de ces expressions, de ces concepts sont autant de poisons qui imprègnent le langage courant, qui polluent les esprits, qui ouvrent une voie royale à l'extrême-droite aujourd'hui et au fascisme demain.

Cette activité s'inscrit dans un partenariat avec le PAC et Solaria.

